

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Port-Gentil: insécurité grandissante au quartier Sindara

Jean Paulin ALLOGO Port-Gentil/Gabon

N ne parlera jamais assez du grand banditisme et de l'insécurité dans la cité de l'or noir. Et parmi les zones réputées dangereuses, Sindara en fait partie.

Selon les dires des habitants de ce quartier du 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, l'insécurité orchestrée en général par des jeunes de deux sexes va croissant de jour comme de nuit. Une situation favorisée par la consommation régulière de stupéfiants par les auteurs des délits et autres crimes dans le coin. Et une sexagénaire de s'indigner : " Comment comprendre que de jeunes gens consomment en toute quiétude au quotidien du chanvre indien, de la cocaïne et d'autres stupéfiants ? Nous vivons dans la peur, les maisons se vident de leurs contenus et les occupants sont tabassés à la

moindre résistance opposée." Puis, un jeune d'une trentaine d'années d'ajouter : " Il y a quelques mois, pour une affaire de boîte d'allumettes qui a mal tourné depuis le site de consommation des stupéfiants, une vive altercation s'est terminée par l'incendie volontaire de la maison d'un des gangsters en pleine nuit. Quand les événements du genre se déroulent ici, les habitants sont bien obligés de se terrer dans leurs maisons pour que les bandits ne déversent pas leur colère sur eux."

À Sindara, les règlements de comptes sont légion entre gangsters. Ces derniers, même pour une broutille, n'hésitent pas à déclencher des bagarres rangées. Coups de couteau, coups de madrier et autres destructions de biens sont très souvent au rendez-vous.

D'où la nécessité pour les Forces de défense et de sécurité de renforcer le maillage de la cité de l'or noir, de sorte à faire changer la peur de camp.



Une maison incendiée à la suite d'une altercation entre gangsters.

Lastoursville: sale temps pour les bandits à Mulundu

Koula-Moutou/Gabon

ROIS gangsters notoires qui semaient la terreur à Lastoursville et ses environs ont été placés en détention, depuis la semaine dernière, à la maison d'arrêt de Koula-Moutou, le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. Il leur est reproché d'avoir commis, ces derniers temps, plusieurs forfaits à l'origine de l'insécurité dont se plaignaient de nombreux habitants du chef-lieu du département de

Michel Etoume est le premier malfrat à tomber dans les filets des éléments de la brigade de gendarmerie de Lastoursville. Activement recherché par les Officiers de police judiciaire (OPJ), à la suite de plusieurs plaintes, le caïd recherché depuis des mois par la justice se serait rendu auteur d'actes de vandalisme et d'association de malfaiteurs. Ainsi que des coups et blessures volontaires (CBV). Celui que l'on surnommait désormais Fantômas 2 a été appréhendé lors d'une opération spéciale.

Les deux autres bandits arrêtés par les pandores sont Van



Michel Etoune, Van Evrard Lobo lyokela et Emerick Konde Moukala séjournent en prison.

Evrard Lobo Iyokela et Emerick Konde Moukala. Ils se seraient spécialisés dans le vol d'appareils électroniques dans les maisons d'habitation et les espaces commerciaux. Et pour écouler facilement les produits volés, ces malfaiteurs auraient mis en place un réseau permettant de les acheminer à Moanda, le chef-lieu du département de la Lebombi-Leyou, dans la province du Haut-Ogooué. Les deux mauvais garçons ont été interpellés alors qu'ils s'apprêtaient à opérer au quartier Tembo et au centre-ville. Le trio de gangsters a été déféré devant le parquet de la République près le tribunal de première instance de Koula-Moutou. Au terme de leur audition, le magistrat instructeur les a placés sous mandat de dépôt à la prison de Mikoumou.

